
別記様式(第2条関係) 

瑞穂市文化財保護審議会会議録 

審議会等の名称  平成２８年度第１回瑞穂市文化財保護審議会 

開 催 日 時  平成２９年２月２日(木)午前９時３０分から１１時３０分 

開 催 場 所  瑞穂市巣南庁舎３－２会議室 

議 題 
１． 瑞穂市指定文化財の指定について 

２． 報告 

出 席 委 員 

 

欠 席 委 員 

出席委員  野田 清影 委員   新井 利夫 委員   山本  東 委員  

後藤 義之 委員   加藤 勝巳 委員   東海 良興 委員  

鷲見 秀意 委員   馬渕 貞三 委員     

欠席委員  錦見 義之 委員   竹山 照雄 委員 

公 開 の 可 否 

(非公開理由) 
 公開可 

傍 聴 人 数    ０人 

審議の概要 

 （１．瑞穂市指定文化財の指定について及び２．報告（１）ハリヨ等水生生物等調査

の報告について説明後、現地視察。） 

 

１．瑞穂市指定文化財の指定について 

  諮問：西堀弥市顕彰碑の指定について 

-事務局より説明後の意見- 

・大変偉大な方が地域にみえた。恐慌で農民が苦しんだ時に何とか村を興していこ

うと念願された方である。 

・小さい頃から穂積地区では柳水田を作っていて当たり前の風景であった。今文化

財指定という議題にあがり、本当に意義のあることだと改めて思った。 

・生津は柳行李の発祥の地でもあるので、すばらしい柳行李を収集して郷土資料館

で展示することはできないか。 

・できれば碑の周辺で柳の栽培をすることができないか。 

・バラの栽培が始まる前は、田之上の地区の方も栽培をしていた。旧巣南地区でも

関係があった。 

○西堀弥市顕彰碑を市指定文化財に指定することについて、挙手全員により可決。 

 

２． 報告 

 （１）ハリヨ等水生生物等調査の報告 

-事務局より説明後の意見- 

 ・山県市のハリヨ公園などは、看板などとても整備されている。本巣市にも池田町

にもある。そういうところを視察してもらい整備してほしい。 

 ・大垣市もハリヨの保護をしている。そういうところも参考にしてください。 

 ・学校帰りに子どもたちが、ハリヨの池（給食センター）に行けるとよい。池に落

ちないようにしてもらうとよい。 

（２）平成２８年度企画展の実施報告及び平成２９年度企画展について 

 -事務局より説明後の意見- 

 (来年度の企画展について) 

 ・岐阜新聞でも特集されましたが、京都南禅寺の館長を務められた豊田毒湛という

方がみえます。 

 ・岐阜県のレンゲ草を取り上げたらどうか。 

（３）藤九郎ギンナン経過報告 

-事務局より説明後の意見- 

・火事の被害がほとんどないということでよかった。 

・藤九郎ギンナンも生き物なので枯れるかもしれない。出来たら２世を作っていた



だきたい。また、挿し木など活発に行っていくことによって、文化財への関心が

広がっていくのではないか。 

 （４）「第６３回文化財防火デー」に伴う防災訓練の報告 

-事務局より説明後の意見- 

意見なし 

事 務 局 

(担 当 課) 

瑞穂市教育委員会生涯学習課 

  TEL（０５８）３２７－２１１７ 

  FAX（０５８）３２７－２１０５ 

  e-mail syougai@city.mizuho.lg.jp 

 


